

EXTRAORDINARIO

Á

LA CRÓNICA.

de 20 Abril de 1886.



Anoche recibimos un telegrama de nuestro *corresponsal* madrileño que interesado en que nuestra publicacion tenga con anticipacion á todos las noticias que por su índole merecen la publicidad, no vacila ni se para en gastos de ningun género.

Desde que nuestro primer telegrama publicado ayer dió á conocer en Huesca la agresion de que fué objeto el Ilmo. Sr. Obispo de Madrid, persona que gozaba de general estimacion tanto dentro como fuera de su elevado ministerio, era grande la impaciencia que se notaba en todas las personas, lo mismo de la clase baja que de la elevada por conocer el curso de la enfermedad del ilustre prelado causada por las heridas, acosando con preguntas á cuantos podian tener alguna noticia.

En vista de ésta ansiedad que demuestra bien á las claras cuanta nobleza y elevados sentimientos se encierran en los pechos aragoneses y cuan solidarios se hacen de las ajenas desgracias, hemos decidido dar por *extraordinario* el indicado telegrama, en el que se nos anuncia la fatal nueva del fallecimiento del Ilmo. Sr. Obispo de Madrid D. Narciso Martinez Izquierdo.

Hé aquí el despacho:

Madrid 19, 5:30 tarde.

En este momento acaba de fallecer S. E. I. el Obispo. Le han asistido en sus últimos momentos el cardenal Payá y el Nuncio de S. S. en esta Côte.

Hallábanse presentes las autoridades locales. =M.

Con esto creemos llenar un deber para con nuestros abonados y satisfacer la curiosidad del pueblo oscense interesado vivamente por conocer el resultado de tan trágico suceso.

Imprenta de Castanera.



EXTRAORDINARIO

LA CRÓNICA

de 30 Abril de 1898

Ayer recibimos un telegrama de nuestro querido Madrid que nos interesa en que nuestra publicación tenga con anticipación a los los botines que por su índole merecen la publicidad, no vacila ni se para en gastos de ningún género.

Desde que nuestro primer telegrama publicado ayer dio a conocer en él una agresión de que fue objeto el Sr. Ojeda de Madrid, persona que goza de general estimación tanto dentro como fuera de su esfera ministerial, era grande la impaciencia que se notaba en todas las personas, lo mismo de la clase alta que de la baja por conocer el curso de la contienda del ilustre prelado arrebatado por las hordas de los prusianos a quienes podían tener alguna noticia.

En vista de estas noticias que demuestran bien a las claras nuestra nobleza y elevados sentimientos se acordó en los pocos días que se han pasado y con solitudes se hacen de las aguas de graxias, hemos decidido dar por extraordinario el número de telegramas, en el que se reproducen la íntegra noticia del telegrama del Sr. Ojeda de Madrid. El Sr. Ojeda

Madrid 19 de Mayo de 1898

En este momento acaba de fallecer S. M. I. el Obispo de Madrid. En sus últimos momentos el cardenal Primate de España se hallaba en esta Corte. Hallábanse presentes las autoridades locales.

Con esta noticia se ha de tener para con nosotros al tanto y a fin de evitar la confusión del pueblo acerca de los sucesos por los que el resultado de los trágicos sucesos.